



Elternbrief Nr. 7 im Schuljahr 2021/22

Zwickau, 22.11.2021

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler des Peter-Breuer-Gymnasiums,

angesichts der dramatisch steigenden Infektionszahlen im Freistaat Sachsen hat das sächsische Kabinett im Rahmen einer Sondersitzung am 19. November 2021 eine Notfallverordnung beschlossen. Diese sieht verschärfende Maßnahmen insbesondere für Ungeimpfte vor, um die 4. Welle der Coronapandemie einzudämmen. Die Verordnung tritt am 22. November 2021 in Kraft und gilt bis einschließlich 12. Dezember 2021.

Trotz sich daraus ergebender, weitreichender Einschränkungen im öffentlichen Leben bleiben Schulen aber weiterhin geöffnet. Für alle Schülerinnen und Schüler wird dennoch bis zu den Weihnachtsferien die **Schulbesuchspflicht ausgesetzt**. Somit können ggf. Schülerinnen und Schüler durch die Erziehungsberechtigten von der Präsenzbeschulung schriftlich abgemeldet werden. Die Abmeldung muss durch Belange des Infektionsschutzes begründet sein. **Ein etwaiges Ab- und Anmelden für einzelne Wochentage kommt allerdings nicht in Betracht**. Die Kinder oder Jugendlichen verbringen dann die Lernzeit zuhause. Einen Anspruch auf Beschulung der Schülerinnen und Schüler durch Lehrkräfte, wie im Präsenzunterricht, gibt es jedoch nicht. Das ist in der angespannten Situation von keiner Schule zu leisten.

Für den Zutritt zum Schulgelände müssen sich weiterhin nicht vollständig geimpfte Personen dreimal wöchentlich auf das Vorliegen einer Infektion mit SARS-CoV-2 testen oder mit einem aktuellen Testnachweis belegen, dass keine Infektion mit SARS-CoV-2 vorliegt. Für Geimpfte und Genesene wird die regelmäßige Testung empfohlen.

Die Pflicht, eine OP-Maske (oder FFP2-Maske) im Unterricht zu tragen, besteht nach wie vor für Lehrkräfte sowie für Schülerinnen und Schüler ab der Klassenstufe 5.

Sehr geehrte Eltern,

es liegen erneut schwierige Wochen vor uns. Wir werden alles unternehmen, die Interessen der Kinder und aller an Schule Beteiligten zu wahren, um die Belange der Bildung und des Infektionsschutzes gleichermaßen in Einklang zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Wagner
Abteilungsleiter Schulentwicklung